



INFORME DE LA COMISIÓN

Mtro. Hugo Alberto Rodríguez Murray
Rector
Presente

Dando cumplimiento a su instrucción, del 24 al 30 de mayo del año 2022, atendí la comisión de trasladarme a la ciudad de Tepic y Xalisco Nayarit, a fin de atender asuntos relacionados con la Universidad, tales como: Traslado a Tepic a la alumna Yadira Polanco Hernández, misma que fué sometida a cirugía en el Hospital Mixto de Jesús María; preparación de audiencia de conciliación de la demanda del C.P. Flavio David Arreola vs UT de la Sierra; realización de firma de convenio con el INEGI; realización de firma de convenio con el Ayuntamiento de Jala; por lo que hice uso del vehículo oficial con número económico 5, placas de circulación RGK-66-90, marca Nissan Tsuru, color blanco.

Durante los días 25, 26 y 30 del mismo mes y año, realice el consumo de alimentos, a fin de dar continuidad a los trabajos iniciados, concluyendo éstos de manera satisfactoria.


Lic. Julio César Rosales Rodríguez
Abogado General

